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Dopo la decisione presa a maggioranza del Con-
siglio comunale di approvare un atto d'indirizzo
che si muova in direzione dello Scioglimento

dell'Istituzione Marsala Schola, il sindaco Massimo
Grillo interviene con un a nota diffusa dall'ufficio
stampa. “Come ho sempre detto fin dall’insediamento
del nuovo Cda di Marsala Schola, non sono attaccato in
maniera ideologica né all’idea di mantenimento né di
scioglimento di questo ente. [ ... ]

...continua in quarta

IL SINDACO AVVIA L’ITER DI SCIOGLIMENTO

La replica di Grillo:
"Atto inopportuno”

Iniziato con la relazione dell’assessore Michele Mi-
lazzo e proseguita con l’intervento dei funzionari del
settore e infine conclusa con i presidenti delle appo-

site commissioni consiliari, il dibattito sull’approvazione
del Rendiconto di gestione (Conto Consuntivo). Dopo
l’intervento in remoto dei revisori dei Conti, tra i consi-
glieri è intervenuto Nicola Fici che ha puntato il dito sui
debiti fuori bilancio. L’atto è stato poi approvato con 17
voti favorevoli e allo stesso viene data l’immediata ese-
cutività. E’ stato poi prelevato l’atto di indirizzo relativo

allo scioglimento di Marsala Schola. Dopo il prelievo ha
relazionato, come proponente, il consigliere Flavio Cop-
pola che ha ricordato che per un pareggio nel voto d’aula
di circa 11 mesi fa non è stato possibile il trattamento
dell’atto d’indirizzo. “Abbiamo perso molto tempo e nel
frattempo è stato nominato un cda che ha fatto lievitare
i costi. C’è stato in questo anno un fallimento su alcuni
servizi erogati, come il servizio igenico sanitario. Oggi
dobbiamo prendere una decisione politica, il cda è poli-
tico e ha fallito”. [ ... ]                  ...continua in seconda

LA MAGGIORANZA SI DIVIDE TRA FAVOREVOLI E CONTRARI A MANTENERE L'ISTITUZIONE

Consiglio comunale: “Marsala Schola va
sciolta, costi lievitati e servizi scadenti”
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DATI IN PROVINCIA DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI *

* oggi comprende le degenze ordinarie

GUARITI 

DECEDUTI

366ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

28 Ottobre Differenza
rispetto al 27 Ottobre

+8

425 -74

10 -1

19.490 +7

422 0

61 +4

8 +1

I GENITORI: "I NOSTRI FIGLI IN AULE STRETTE E INADEGUATE"

Si torna a parte dell’inagibi-
lità delle 11 aule dell’Isti-
tuto Comprensivo “Sirtori”.

Se n’è parlato ieri, anche nel corso
del Consiglio comunale di Mar-
sala. Diversi alunni sono stati tra-
sferiti nei locali comunali in via
Grazia Vecchia, in pieno centro,
ma in condizioni alquanto discuti-
bili. Alcuni genitori hanno già ot-
tenuto il nulla osta per trasferire i
propri figli in altre scuole, altri, la

maggior parte, devono ogni giorno
accompagnare i propri figli in lo-
cali con al posto di un portone, una
saracinesca, con aule strette che
non garantiscono il distanziamento
anti-Covid, con il prospetto
esterno fatiscente. “Una classe
dove l’unica fonte d’aria è la porta
finestra che affaccia proprio sulla
strada con il rischio che ne com-
porta”, scrive su Facebook una
mamma.

Alunni del Sirtori nei locali di via
Grazia Vecchia, forti le proteste

Domenica 31 ottobre, una luce rosa illuminerà
Palazzo VII Aprile, in quanto il Comune di
Marsala ha aderito alla campagna “Nastro

Rosa” organizzata – di concerto con l’ANCI – dalla
Lega Italiana per la Lotta contro i Tumori e pro-
mossa dall’omonima Associazione provinciale.
"L’importanza della prevenzione e della diagnosi
precoce dei tumori al seno va ribadita e sostenuta -
afferma l'assessore Antonella Coppola -; ma accanto
agli aspetti sanitari, sicuramente prioritari, non
vanno trascurati i concomitanti risvolti sociali e cul-
turali che investono la sfera femminile”.

Lotta ai tumori, Palazzo
VII Aprile si tinge di rosa

CONTINUA DALLA PRIMA

"CON NOI I CITTADINI CHE VOLANO CON LE COMPAGNIE DI SCALO A BIRGI" 

L’assemblea degli azionisti di Airgest, società
di gestione dell’aeroporto Vincenzo Florio
di Trapani Birgi, riunitasi questa mattina in

seconda convocazione, ha deciso di rinnovare la fi-
ducia al presidente del Consiglio di amministrazione,
Salvatore Ombra. Ombra era succeduto al dimissio-
nario Paolo Angius, il 16 agosto 2019. Era stato già
a capo del cda di Airgest dal luglio del 2007 al gen-
naio del 2012. Il Cda è stato rinnovato per due terzi.
Accanto ad Ombra, entra a farne parte l’avvocato
Giulia Ferro. Per il collegio sindacale, il Ministero
delle Finanze ha confermato Gerlando Piro, dirigente
della ragioneria generale dello Stato, quello delle In-

frastrutture ha nominato Silvia Ceccarelli, dirigente
Enac. Stefano Varvaro è il terzo componente. Resta
da nominare un ultimo membro. “Sono certo che col
nuovo cda lavoreremo con la stessa lena ed entusia-
smo che hanno caratterizzato questo ultimo biennio.
Seduto con noi ci sarà sempre – afferma il numero
uno di Airgest -, anche se non formalmente, il terri-
torio trapanese con i suoi cittadini che sceglieranno
di volare per far vivere le compagnie che scommet-
tono sul Vincenzo Florio e i rappresentanti dei Co-
muni e delle organizzazioni datoriali, produttive e
turistiche che includeranno lo scalo nei loro progetti
e investimenti”.

[ Consiglio comunale: “Marsala Schola va sciolta, costi

lievitati e servizi scadenti” ] - Coppola ha poi chiesto se lo
scioglimento di Marsala Scola porterebbe un risparmio per
le casse del comune. E’ stato poi letto l’atto d’indirizzo. il
consigliere ha concluso che in caso di approvazione l’am-
ministrazione deve prenderne atto e predisporre l’atto di
scioglimento. Michele Milazzo ha detto che la giunta terrà
conto del risultato. Pino Ferrantelli ha detto che nella mag-
gioranza al tempo della presentazione dell’ordine del
giorno c’era stato un malessere nella maggioranza. “A se-
guito di una riunione si è stabilito che in tempi recenti il
nuovo cda avrebbe illustrato la situazione dell’istituzione”.
Nicola Fici ha chiesto notizie sulle tempistiche della di-
scussione in aula sullo scioglimento di Marsala Schola. “I
lavoratori dell’Ente vivono in regime di assoluta incertezza
che la maggioranza e l’amministrazione sta perorando”.
Intervenendo polemicamente il presidente Enzo Sturiano
ha detto che è opportuno procedere al voto “Ci dobbiamo
contare, l’atto non ha alcuna valenza perché non è suppor-
tato da valutazioni economiche”. Ivan Gerardi si è detto

favorevole all’approvazione dell’atto anche perchè l’Ente
è ormai antieconomico. “Marsala Schola appare ormai
come una riserva politica”. Lele Pugliese è contrario a
creare un braccio di ferro “Dobbiamo attendere la rela-
zione del cda che si terrà a breve”. “Nella discussione- ha
detto il consigliere Rino Passalacqua – sono assenti le fa-
miglie e i bambini che sono i fruitori del servizio. Mancano
diversi servizi tra cui gli scuolabus per i bambini disabili.
Tra l’assessore alla pubblica istruzione e il cda di Marsala
Scola i rapporti sono ai ferri corti. I risultati della vicenda
del plesso Sirtori ricadono sui bambini. E’ vile quello che
sta succedendo, il sindaco sta lottizzando un Ente”. Vito
Milazzo intervenendo da remoto ha detto che l’ammini-
strazione si è sempre dimostrata sempre aperta al dialogo
sull’argomento. Giancarlo Bonomo si è detto favorevole
a votare l’atto d’indirizzo. L’assessore Michele Milazzo ha
ricordato che l’atto non serve per fare la conta tra maggio-
ranza e opposizione. Al termine il risultato è stato: 22 con-
siglieri comunali votanti 12 a favore dell’atto d’indirizzo
e 10 contrari.

Airgest conferma Ombra Presidente

NECROLOGIO

Si è spento ieri, al-
l'età di 78 anni, il
dottore Rosario

Tumbarello, stron-
cato da un male in-
curabile, nonostante
tutti i tentativi di
strapparlo alla morte.
Tumbarello era una
figura nota a Mar-
sala. Qui, dopo tre
anni di direzione del-
l'Ufficio del Registro e delle Imposte di Ve-
rona, era tornato a Marsala dove, per ben 15
anni, ha diretto il locale Ufficio del Registro
e delle Imposte, imprimendogli una nuova di-
mensione umana e sociale. Appassionato del
mare, era tra i marsalesi amanti della pesca
che praticava nel tempo libero in particolare
nel mare dello Stagnone. Lascia la moglie
Lina, i figli Seby e Laura, la nuora Giovanna,
il genero Vincenzo e gli amati nipoti Leo,
Gloria, Matteo ed Anna. I funerali si terranno
oggi, venerdì 29 ottobre, alle ore 11.30 nella
Chiesa dei Salesiani. 
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E4dv pensa proprio a tutto! L’azienda leader
nell’installazione di impianti di produzione
energetica da fonti rinnovabili con sede a
Marsala e a Milano, punta sul futuro eco-
sostenibile grazie alla consulenza in ma-
teria energetica fornita da un team di
professionisti con competenze tecnico-fi-
nanziarie e ad una vasta gamma di servizi. 
Tra questi anche i rilievi con strumenta-
zione satellitare e con drone. Mediante
l'impiego di un drone infatti, E4dv realizza
una mappatura completa dell’area interes-
sata - sia in casa che nella propria impresa
- ispezionando i pannelli fotovoltaici in
modo veloce e semplice, acquisendo im-
magini aeree per un’analisi termografica.

Questa tecnologia consente di mappare
le eventuali dispersioni termiche, di indi-
viduare i moduli danneggiati ed effet-
tuare così un’indagine sulle performance
sostenibili dei luoghi.

Vienici a trovare in Via Istria, 4
Pal. L 1 - Marsala (Tp) 
Email info@e4dv.com
Cell: (+39) 391.3524963 
Orari di Apertura Dal Lunedì al Venerdì 
09:00 - 13:00 / 15:00 - 19:00

Solo con E4dv ispezione ai pannelli
fotovoltaici con sistemi satellitari e droni

PUBBLIREDAZIONALE

SI TRATTA DELLA CANTANTE MARSALESE IRENE GENTILE CHE SI ESIBIRÀ IL 30 OTTOBRE A ROMA

La giovane cantante marsalese
Irene Gentile, approda alle finali
di Roma del Tour Music Fest -

The Europea Music Contest. In arte
Nene Kind, Irene studia canto sin da
piccola alla The Vocal Academy - Sil-
via Mezzanotte di Mazara Del Vallo e
dopo un percorso di circa 6 mesi e varie
audizioni riesce a convincere la com-
missione artistica del Tour Music Fest
aggiudicandosi un posto in finale su
oltre 20.000 artisti presentatosi in tutte
le categorie. Adesso volerà a Roma presso il Crossroad-
live club da oggi e fino al 31 ottobre. Questa la valuta-
zione della giuria convinta dalla performance della
giovane interprete: “Irene si presenta alla Live Audition
con il brano "Listen". Si mostra, sin dalle prime note,
molto musicale ed ha un'ottima padronanza del suo
mezzo vocale. Può lavorare sulla ricerca di diversi colori

per dare più varietà all'esecuzione del
brano. A livello interpretativo si mostra
comunicativa ed espressiva, doti molto
apprezzabili per la sua giovane età.
Anche a livello scenico gestisce molto
bene gli spazi circostanti creando una
performance completa. Brava”. Nene
Kind così può sognare di partecipare a
uno dei premi in palio con il Tour
Music Fest, ovvero un Tour europeo,
una borsa di studio alla Berklee - Col-
lege of Music di Boston o un contratto

di 10.000 euro da investire nella propria musica. Ma-
drina d’eccezione in questa edizione, è la vocai coach
Paola Folli. La finalissima europea si terrà poi il 14 no-
vembre presso l’Auditorium Massimo sempre a Roma.
Partner della manifestazione: Riunite, Berklee College
Of Music, AlgamEko, Today, Noise Symphony. Fac-
ciamo il tifo per la “nostra” Irene. 

Nene Kind alle finali del Tour Music 
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Canottieri: argento per Ludovica Giacalone all’Europa Cup Italy

Grande vittoria per Ludovica Giacalone,
atleta della società Canottieri Marsala, che
si è classificata seconda femminile all’Eu-

ropa Cup Italy 2021 della classe ILCA (Internatio-
nal Laser Class Association). La manifestazione,
di alto profilo sportivo, si è svolta a Napoli, nelle
acque di Nisida, dal 21 al 24 ottobre. Quattro
giorni di regate con la partecipazione di oltre 350
timonieri provenienti da 9 nazioni. Dopo il primo
giorno, a causa del forte vento, con raffiche oltre i
25 nodi, i giudici di regata hanno consentito, per i
successivi tre giorni, lo svolgimento di due prove.
La squadra della Canottieri guidata dal tecnico
Vito Messina, si è dovuta confrontare con condi-

zioni meteo impegnative. “Un totale di 4 prove su
8 programmate in quattro giorni, quindi con poco

margine di errore – ha commentato il coach Mes-
sina -. I miei complimenti vanno a tutta la squadra
per le performance in mare. Primi due giorni con
vento da sud e onda oltre i due metri e domenica
con vento da nord-est sopra i 25 nodi. La fisicità e
le tante ore in mare a Marsala con simili caratteri-
stiche ci hanno aiutato a raggiungere dei buoni ri-
sultati, conferma è il secondo posto femminile
assoluto di Ludovica Giacalone, il 16° posto asso-
luto di Giulio Genna e il 47° assoluto di Alberto
Incarbona nei laser 4.7 su più di 150 regatanti da 5
nazioni diverse; per quanto riguarda i laser Radial,
Lorenzo Caputo si è piazzato 40esimo su 130 re-
gatanti”.

COMPETIZIONE DIFFICILE A CAUSA DEL METEO MA MARSALA PORTA A CASA UN PODIO

CONTINUA DALLA PRIMA

[ La replica di Grillo: "Atto inopportuno” ] - Un’Am-
ministrazione accorta, prima di smontare e di privarsi
di uno strumento di gestione e fare a meno dei suoi ser-
vizi ha il dovere di valutare dati, considerare le conse-
guenze, capire se può farli funzionare al meglio. Per
questo, di comune accordo con tutti gli Assessori della
Giunta, espressione delle forze di maggioranza, ab-
biamo deciso di nominare un Cda di persone qualificate
al quale, come più volte ribadito in Consiglio Comu-
nale, abbiamo chiesto di presentare un piano di rilancio
di Marsala Schola entro fine anno 2021, al fine di va-
lutare la possibilità di mantenere in vita o meno questa
partecipata del Comune. Per questo reputo inoppor-

tuno, per i modi e i tempi, l’atto di indirizzo esitato ieri
sera dal Consiglio Comunale di Marsala in cui si chiede
lo scioglimento di Marsala Schola. Il Consiglio Comu-
nale, dopo anni di silenzio e indecisione sul tema,
spinge per lo scioglimento dell’Ente anticipando di
qualche settimana la relazione del Cda. Relazione che
avrebbe messo il massimo Consesso civico nelle con-
dizioni di poter valutare dati e aprire una discussione
oggettiva sul tema. Soprattutto, ritengo che sarebbe
stato più responsabile attendere un preliminare appro-
fondimento delle conseguenze che lo scioglimento
dell’Ente avrà sul personale. Aspetto, quest'ultimo, che
ci preoccupa in maniera particolare. Naturalmente, la

Giunta prende atto della votazione del massimo Con-
sesso civico e, pur non essendo l’atto di indirizzo vin-
colante per l’Amministrazione, si appresta ad attivare
le procedure per lo scioglimento di Marsala Schola. È
chiaro il significato politico di questa votazione che ha
visto alcuni consiglieri di maggioranza mettere in di-
scussione l’operato degli Assessori che li rappresentano
in Giunta. Ritengo, quindi, che quanto successo debba
essere oggetto, prima di una valutazione da parte delle
singole forze politiche rappresentate in Giunta, per ap-
prodare poi ad una valutazione collegiale con tutti gli
esponenti della coalizione”.


